

森林保護員(GSS)の活動報告

(7月31日)

蔵王連峰の国有林内における巡視等の活動について報告します。

梅雨も明けました。子供たちの夏休みの時期の迎え、家族での観光登山が多く見受けられました。昨年の自主規制の解除も重なり、多くの方々が来山しました。

蔵王山頂も穏やかな日に恵まれ、快適な登山を楽しまれたと思います。しかし、日によって、夏服の軽装のみでは寒く感じる日もありますのでご注意ください。

主な内容

- ・7/17坊平付近で小熊を発見、近くの管理事務所にお知らせしました。今年は、他県でクマの人的被害が発生しているので注意が必要です。
- ・各学校の皆さんも登山に来ております。登山のマナーはしっかりしています。
- ・高山植物も本格的に咲き始め見頃を迎えています。
- ・梅雨が明けました、昨年以上の多くの登山者、観光者が見込まれます。

今後も、森林の保護管理に努めます。よろしくをお願いします。

☆☆皆さんのご協力とマナーで蔵王の自然が守られています。☆☆



イワショウブ



熊野岳山頂



地藏岳登山道入口



シロバナトウウチソウ



啓蒙活動
(パンフ配布:環境保護)

GSSの活動



ヨツバヒヨドリにアサギマダラ初見参



啓蒙活動
(呼びかけ:環境保護)